

Cuba ratifica en Venezuela compromiso con la Celac



Elba Rosa Pérez, ministra cubana de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente.

Caracas, 27 jun (RHC) La ministra cubana de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, Elba Rosa Pérez, ratificó este martes en Caracas el compromiso de su país con la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Al intervenir en la reunión de ministros y altas autoridades de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Celac, que sesiona aquí por dos días, la funcionaria reafirmó la convicción de aportar, en todo lo posible, al fortalecimiento de ese mecanismo de integración.

Pérez exhortó a poner la ciencia, la tecnología y la innovación en el centro de los debates del bloque latinoamericano y caribeño “para la construcción de una comunidad para todos”.

Abogó por la mayor utilización posible de la ciencia y la innovación en la región, en sectores prioritarios como el agroalimentario, el energético, la salud, el medio ambiente, entre otros.

La titular afirmó que Cuba acogió con satisfacción la propuesta del presidente Nicolás Maduro de crear el Centro Latinoamericano y Caribeño para el Desarrollo de la Ciencia y la Tecnología, y anunció que pueden contar con “el apoyo y acompañamiento en su creación y desarrollo”.

Subrayó que se trata de una “iniciativa relevante” en el contexto de la Celac, la cual redundará en múltiples beneficios para nuestros pueblos.

Favorecemos el establecimiento de sinergias entre dicho centro y las instituciones nacionales de los Estados miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, conscientes de que unidos podremos alcanzar resultados ventajosos para todos, remarcó.

Pérez manifestó que la isla podría apoyar las labores del centro en áreas como las neurociencias, biotecnologías, nanociencias y nanotecnologías, la recuperación de ecosistemas costeros y el empleo de la ciencia en la implementación de políticas para la adaptación al cambio climático.

Al propio tiempo, favoreció la ampliación de las relaciones de la Celac con los socios extra regionales en materia de ciencia, tecnología e innovación, en temas identificados como prioritarios por sus Estados miembros.

La ministra cubana manifestó que la pandemia del SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, confirmó el tránsito hacia la conformación de un nuevo paradigma tecnoproductivo, escenario en el cual deberá potenciarse la solidaridad y la cooperación para alcanzar la plena implementación de la Agenda 2030.

En ese sentido, demandó la creación de nuevas oportunidades de empleo, promover el acceso al conocimiento y la aplicación efectiva de la ciencia, la tecnología y la innovación.

Al propio tiempo, dijo, se requiere lograr y fortalecer la relación entre la ciencia y la política, incluyendo una perspectiva en los planes nacionales de desarrollo y en los principales procesos de toma de decisión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326760-cuba-ratifica-en-venezuela-compromiso-con-la-celac>



Radio Habana Cuba